

DONNERSTAG, 20.10.2022



100 Werke ganz unterschiedlicher Art sind noch bis Sonntag in der Mainburger Brand-Halle bei freiem Eintritt zu sehen. Foto: Victoria Hausler

Große Kunstausstellung in Mainburg

In der Brand-Halle 100 Exponate noch bis Sonntag bei freiem Eintritt zu sehen

Mainburg.

(vh) Die 42. Kunstausstellung in der Brand-Halle in Mainburg zeigt noch bis Sonntag eine große Bandbreite künstlerischen Schaffens. Neben den eindrucksvollen Exponaten von Gastausstellerin Elke Schäffer-Lürssen sind Werke bekannter Hallertauer Künstler ausgestellt sowie Stücke von Mitgliedern der Kunstpalette Unterschleißheim. Das Engagement von Hauptorganisator und Künstler Wolfgang Dangl und der Gruppe Kunst der Vhs Mainburg für die jährlich stattfindende Ausstellung ist groß; so konnte diese nach zweijähriger virtueller Ausgabe wieder live stattfinden. In Zusammenarbeit mit der Evangelischen Kirchengemeinde findet die Schau in der umfunktionierten Übergangskirche statt. 28 Aussteller präsentieren über 100 Exponate.

Bis Sonntag wird die Ausstellung täglich von 17.30 bis 18.30 Uhr musikalisch umrahmt. Am Samstag und Sonntag ist auch Gastkünstlerin Elke Schäffer-Lürssen für den Austausch vor Ort. Mit zu den besonderen Aktionen gehört die Kunst-Verlosung und auch die Gemeinschaftsarbeit, bei der 20 Kacheln individuell bemalt werden und letztendlich ein Gesamtkunstwerk ergeben. An allen Tagen ist der Eintritt frei.